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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣東高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

        

２ 開催日時  令和７年２月４日（火） １３：３０～１４：４５ 

 

３ 開催場所  大垣東高等学校会議室 

        開催にあたり、冒頭にベトナム短期研修の事前研修の様子を紹介した 

        

４ 参 加 者  会  長  高橋 利行  池田町教育委員会教育長    

                副 会 長    福井 哲信    中日本氷糖株式会社顧問 

                委  員    松野 光宏    大垣市立南中学校長      

                            星野 恵里    大垣ＪＣシニアクラブ会員 

                            古田 三十子  赤十字奉仕団南副分団長 

              水野 考夫  育友会長 

生駒 美葉  育友会生活委員長  （欠席） 

 

              学 校 側    大橋 雅之   校 長 

              山田 智徳  教 頭 

               福島 洋之    教 頭 

               後藤  聡徳    事務長       （欠席） 

              野﨑 孝明  教務部長 

              田中 晴美  進路指導部長 

              福島 良輔  生徒指導部長 

              髙橋 恵子  特別活動部長 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 後期の振り返りと今後の方針について（説明） 

（２） 令和６年度自己評価・学校関係者評価報告について（説明） 

（３） スクール・ミッション（高等学校に期待される社会的役割等）の策定について（提案） 

（４） 意見交換 

 

意見１：卒業式への在校生の参加はどのように考えているのか。 

   ⇒コロナ禍以前は在校生も全員参加としていたが、コロナ禍以降は、感染症対策として人の

過密の回避、昨今の保護者の参加率の上昇、本校体育館の規格等を鑑みて、２年生のみの

参加とした。 

 

意見２：来年度の自転車通学者に対するヘルメット着用「義務化」は、とてもよい。 

   ⇒学校からの一方的な押しつけではなく、MSリーダースを中心にポスターなどを作成して命
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の大切さを啓発しながら、育友会と協力して推進していく予定である。 

 

意見３：生徒のボランティア活動の減少について、現状を教えてほしい。 

   ⇒コロナ禍を契機に、生徒の参加率・依頼団体数ともに減少したが、現在は回復しつつある。

しかし、申込み方法が従来の学校経由から SNS等を利用した個人経由となり、学校として

現状を把握しにくい。学校経由の生徒参加数は、減少している。 

 

意見４：令和８年度より、中学校では土・日曜日の学校部活動は完全地域移行が始まる。 

⇒中学生にとって、将来本校のような文武両道を標榜する高校とは部活動への思いに温度差

を感じるかもしれない。部活動を今後中学校とどのように繋げてゆくと良いか考えていく

ことが必要である。 

 

（５） 今後の予定について（説明） 

 

６ 会議のまとめ 

（１） 自己評価・学校関係者評価については、各項目とも多くの意見を得た。これを踏まえ、次年度の

学校運営に生かすことを確認した。 

 

（２）「スクール・ミッション（高等学校に期待される社会的役割等）」の策定ついては、全委員

より貴重な意見を得られ、承認を得た。 

 


